

---

FDP im Römer

## **STARTSCHUSS FÜR DIE ERIECHTUNG DES RIEDERWALDTUNNELS**

18.01.2023

---

„Ich freue mich sehr, dass nun die Räumungs- und Rodungsarbeiten im Fechenheimer Wald begonnen haben. Mit dem Bau des Riederwaldtunnels bekommen wir ein wichtiges Infrastrukturprojekt für Frankfurt und das Rhein-Main-Gebiet. Die Freien Demokraten bekennen sich zum Lückenschluss und arbeiten seit langem an der Umsetzung. Zukünftig benötigen wir eine Planungsbeschleunigung, damit Großprojekte schneller realisiert werden können“, erklärt Yanki Pürsün, Fraktionsvorsitzender der FDP-Römerfraktion.

Kritik gibt es von Pürsün zu Äußerungen von Aktivisten, die ihren Widerstand gegen die Räumung bekräftigen. „Dieses Projekt wurde von allen demokratischen Institutionen dieses Landes so entschieden, dies gilt es zu respektieren. Auch zwei Klagen zur Verhinderung des Baus wurden abgewiesen. Gewaltausbrüche gegen Einsatzkräfte lehne ich strikt ab.“